

Debido a la actual situación sanitaria que vivimos, este año no podrá celebrarse la cena de Nochebuena y Nochevieja que tradicionalmente se daba en la residencia de mayores para aquellas personas que vivían solas. Aún así, desde el Ayuntamiento se ha planteado una alternativa para que las personas puedan disfrutar también de esta noche, llevándoles el servicio de las cenas de estas fechas tan señaladas a su domicilio.

Los interesados deben ponerse en contacto con el Ayuntamiento antes del 18 de diciembre